

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 23.11.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Aktueller Stand Kindertageseinrichtungen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Hannusch stellt den aktuellen Stand der Kindertageseinrichtungen vor (**siehe Anlage zu TOP 3.4**).

Er weist darauf hin, dass es im Vergleich zum letzten Bericht drei Änderungen gebe, davon zwei positive und eine weniger positive.

Die weniger positive Nachricht sei, dass bei dem Ausbau der Einrichtung in der Franzstraße die Maßnahme derzeit aufgrund zu erwartender erheblicher Kostensteigerungen kritisch gesehen werde. Das sei symptomatisch für die gesamte Entwicklung im Baubereich. Hier habe man es auch noch mit topographischen Schwierigkeiten zu tun. Man müsse außerdem an jedem Baustandort einen Überflutungsschutz gewährleisten. Die Liste der Hindernisse bei Bauvorhaben werde immer länger. Außerdem seien das natürlich auch Kostentreiber. Das treffe die Stadt umso härter, da es sich hier um die Umgestaltung in ein zukünftiges Inklusivzentrum handele, das ein sehr wichtiges Projekt sei.

Er beschreibt die weiteren Entwicklungen bei der Maßnahme in der Prentzelstraße und in der Fleyer Straße.

TOP

Siehe Anlage.

Anlage 1 Anlage zu TOP 3.4 JHA 23.11.22